

Présentation



La Sécurité sociale fait partie de notre vie de tous les jours.

Nous ne savons même plus pourquoi elle a été créée. Cela nous paraît normal d'avoir ce droit.

Pourtant, elle n'a pas toujours existé.

Comme pour le droit de vote, des hommes et des femmes se sont battus pour la construire. Ils rêvaient d'offrir à tous une vie meilleure.

Depuis, la Sécurité sociale a connu des évolutions.

Elle est toujours un sujet de débats.

Pour certains, elle doit changer pour obtenir de meilleurs résultats économiques.

D'autres veulent d'abord défendre ses valeurs de solidarité.